
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

  点 鐘 

  ロータリーソング 我等の生業 四つのテスト 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  幹事報告  

  第 52期決算報告（資料配布）  森田 誠君 

  第 52期監査報告        山下智久君 

  第 53期予算報告（活動計画書） 加藤健治君 

  第 53期年間行事発表（活動計画書）関谷泰久君   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   委員長挨拶 

会員増強    中島竹壽君 

      職業奉仕    佐藤八郎君 

      社会奉仕    加藤真左子君 

      青少年奉仕   柘植途始江君 

      国際奉仕     各務和宏君          

      Ｒ財団・米山   佐藤 正君     

      親睦活動    森田宏治君 

      R情報     関谷泰久君       

      出席・スマイル  加藤三紀君    

   点 鐘 

 

 

 

 

 

 

  

第 2514例会 2018年 7月 12日 

着信書類 

・ガバナー事務所開設の案内      

岐阜市長良福光 2695－2 岐阜都ホテル 3階 

・2018年 地区大会事務所開設の案内      

岐阜市長良福光 2695－2 岐阜都ホテル 3階 

・ガバナーエレクト事務所開設の案内  

津市丸之内 29－14 津商工会議所 4階 

・・ 

今後の予定 

 19日 卓 話 オフィス・ベルウッド  

         鈴木康俊様 

     近藤秀樹君入会式 

 26日 お祝い例会 

     オースタット国際ホテル 

     食事 11:30～  点鐘 12：30 



クラブ運営と協力のお願い  幹事 加藤健治 

多治見西ロータリークラブの幹事の

職、有り難く引き受けさせていただ

きました。諸先輩の勧めで、ロータ

リアンとなって５年が過ぎましたが

思い出されるのは楽しいことばかり 

で、感謝の気持ちでいっぱいです。しかし、皆様の

お世話になるばかりで、能動的な取り組みが少なか

ったとの反省があります。今期は、幹事の職をいた

だいた以上、能動的に、積極的に活動を推進してい

かなければならないと決意を新たにしております。

入会した時には、ロータリアンの行動規範としての

「四つのテスト」に感銘を受けました。そして毎週

の例会で「四つのテスト」を歌うことで、この素晴

らしい行動規範が自分の体にしみ込んでいくことを

楽しみにしていました。しかしながら、５年たった

今、どこまでできるようになったのか？ 残念なが

ら疑問符が付いています。この５年間で感じたこと

は、皆様のクラブ活動参加への目的や熱意に多様性

があるということです。それ故に、クラブ運営等に

つき、アフタークラブの場で様々な意見を聞く機会

を得ることができました。この多様性は不可避なも

のかもしれません。しかし、クラブ活動の活性化に

は、共通の参加意識を持つことが不可欠だと思いま

す。それは一体何なのでしょうか？私はずっと考え

てきましたが、持つべき共通の参加意識は「４つの

テストの実践」ではないかと思うようになりまし

た。奉仕活動においても、親睦活動においても、否

あらゆる生活の場面において「四つのテストの実

践」をしていくことが、ロータリアンの責務だと心

に刻むことが必要だと考えます。私は、齋藤会長の

方針実現のために邁進する所存ですが、その活動の

いろいろな場面で「四つのテスト」を登場させたい

と考えております。多治見西ロータリークラブの未

来のために、基本に立ち返っていく。これから１年

間、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

理事会報告 

① 会長挨拶          

② 幹事より 7 月の行事予定確認 

③ 第 53 期年間行事と予算 承認 

④ ガバナー補佐訪問協力のお願い 

⑤ ガバナー公式訪問協力のお願い 

⑥ 新会員について 

 東濃信用金庫本店営業部 近藤秀樹君 承認 

⑦ プリンタの購入について  承認 

⑧ 協賛金について 

多治見少年少女合唱団 スマイルより 10,000 円 承認 

多治見国際交流協会  スマイルより 10,000 円 承認 

東濃新報社暑中見舞広告依頼  

R 情報より 10,000 円 承認 

⑨ 会費検討委員会・会員増強委員会発足  承認 

先週の記録 ●出席報告 

会員数 33 名 免除者 5 名 出席義務者 28 名 

出席者 欠席者 出席率 

25 名 5 名 83.33％ 

●スマイル報告 投函者 26 名  金額 50,000 円 

53 期の一年間よろしくお願いします。  齋藤明 

幹事の大役をおおせつかりました。   加藤健治 

一年間お手柔らかにお願いします。   柴田武司 

変化をもたらすクラブ作りを期待します。石垣智康 

会長・執行部の皆さまの船出を祝して。 谷口津富 

53 期楽しいロータリーにしてください。 山下智久 

齋藤会長頑張って下さい。 

     今井義郎 松本昇 大岩順子 森田宏治 

53期役員挨拶 

伊藤正雄副会長・会長エレクト挨拶 

この 6月末で可茂RCが閉鎖されまし

た。そういった危機意識のある中で今

期会長の齋藤明さんが会費検討委員

会・会員増強委員会を立ち上げられま 

した。「厳しい状況であっても西クラブは負けない、

未来に向かって続けて行く」という強い意志を感じ

ました。微力ではありますが私も会長・幹事を応援

していきますので会員の皆さんのご協力もよろしく

お願いします。 

柴田武司副幹事挨拶 

まだ入会して間もないのですが、今回

副幹事に指名されました。正直色々な

本を読んでもロータリークラブが何

で何のためにあるのかを理解してい 

ません。このことを役員の方々に教えて頂きながら

勉強していき、今後ロータリーのために、西クラブ

の力になっていきたいと思っています。皆様の厚く

優しい助言をよろしくお願いします。 

伊藤義弘 SAA挨拶 

今回初めて SAAに指名され、例会で

斉唱する君が代について調べてみ

ました。君とは天皇陛下のことだと

思っていましたが、実は君とは成長 

した男女のことであり、時代を超え

て永遠に団結・結束し信頼していこうという歌であ

ることを知り感激しました。SAA とは兵隊で言えば

軍曹、警察なら巡査部長という立場です。例会をは

じめ全ての会が規律良く運営されるように監督する

役目です。例会中の私語や居眠りなども厳しく注意

していきたいと思います。 


